

Interpellation

« Pour un lieu associatif dynamique et central à Cossonay »

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs,

Notre village possède de nombreuses sociétés locales qui, chacune à leur manière, dynamisent et fédèrent les habitants de Cossonay autour de leurs activités respectives. Le site internet de la commune en recense pas moins de 31. Il en existe très probablement des dizaines d'autres, dont nos partis politiques respectifs.

L'une des difficultés majeures, pour ces associations, est de trouver un lieu pour se réunir. Nous ne parlons pas de terrains ou d'infrastructures conséquentes, juste d'une simple salle. La situation se complique d'avantage s'il faut trouver un lieu pour une occupation régulière.

Convaincus qu'une aide logistique est nécessaire à la bonne santé de nos associations et donc de notre bourg, nous adressons les questions suivantes à la Municipalité :

1. Quelles sont les formes de soutien octroyées aux associations de Cossonay, quelles soient membres de l'USL ou pas ?
2. Quel est le taux d'occupation, et de refus, des différentes salles mises à disposition des associations ?
3. Soutiendriez-vous la création d'un espace dédié aux associations sous la forme d'une maison des associations à l'image de celle de Morges ? [www.lamaisondesassociations.ch/]

P. Duvoisin

Pascal
Duvoisin

Thomas
Sigrist